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Petit écolo-sondage dans la presse catholique française : recul de la lancée écologique et arbre
 Small ecolo-poll in the catholic french press : decline of the ecological stride and tree
-La Vie 16.12.10. Olivier Nouaillas : Monde (…). « Cancún réchauffe le climat de la planète (…). Personne ou presque (…) n’attendait grand-chose (…) Le texte (…) prévoit la création d’un ‘‘fonds vert’’ pour aider les pays en voie de développement à faire face aux changements climatiques (adaptation, transfert de technologies…) (…) Les décisions ont été reportées à la conférence de Durban, fin 2011, tempère Jean Jouzel ».
-La Vie 23.12.10. Bloc-notes Jean-Claude Guillebaud : « Mue de l’histoire. Edgar Morin a bien raison de dire que nous sommes, en matière d’idées, dans une période de basses eaux (…). Au cœur d’un rude hiver (…). Ce n’est pas une catastrophe, c’est une mue.

-Pèlerin 23.12.10. Nicolas Vanier, explorateur (…). « Refusons les produits énergivores (…) pour nous orienter vers des produits dont le ‘’coût’’ écologique est faible. François-Xavier Demaison, acteur (…). « Je plante des arbres pour moi et pour les autres (…). Vous pouvez contribuer, avec l’association ‘‘Planète urgence’’, à reboiser l’Indonésie ou le Mali. »
-La Croix 28..12.10, Dominique Quino : Editorial. « Sur la lancée écologique (…) les thèmes liés à la lancée écologiques reculent (…). Est-ce le débat soulevé par les climato-sceptiques qui explique ce retrait ? Le coup de froid de ces dernières semaines rend-il moins effrayant le spectre du réchauffement climatique ? »
-----

-La Vie 16.12.10. Olivier Nouaillas : World (…). « Cancún warms up the planet climate (…). Nobody or almost (…) waited a lot (…). The text (…) forsees the creation of a « green funds » to help the developing countries to face up the climate changes (adaptation, transfer of technologies…) (…) The decisions have been put back until the conference in Durban, end 2011, tempers Jean Jouzel. »
-La Vie 23.12.10. Bloc-notes of Jean-Claude Guillebaud : « Slough of the history. Edgar Morin is right to say, for the ideas,  we are in a period of low waters, (…). In the dead of a severe  rude hiver (…). It’s not a disaster but a slough » .
-Pèlerin 23.12.10. Nicolas Vanier, explorer : (…).« For the ideas, let us refuse the products consuming too energy (…) and let us turn towards products with weak ecological “cost”. » François–Xavier Demaison, actor (…). I plant trees for me and other people (…). You may contribute to reforest Indonesia or Mali with the association “Planète urgence” »
-La Croix 28..12.10, Dominique Quino : Editorial. « On the ecological stride (…), the topics in the ecological stride move back (…). Does the debate, raised by the climato-scepticists, explain that withdrawal ? Does the cold of the last weeks make less frightening the spectre of the climate warming ?  »
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